



五霞西小学校

元気いっぱい！ ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取組や行事などを紹介します。
今月は、五霞西小学校を紹介します。

キャリア教育

キャリア教育は、時代の変化やグローバル社会に対応できる能力の育成をめざして幅広い能力の形成を支援していく活動を行います。

小学校の段階は、進路の探索・選択にかかる基盤形成の時期です。「自己及び他者への積極的関心」「身のまわりの仕事や環境への関心・意欲」「夢や希望、憧れる自己イメージ」「勤労を重んじ目標に向かって努力する態度」等を学年に応じて育てていきます。

先生の夢を聞く



九月まで本校の教育活動指導員として勤務していた棚井先生。先生の夢は「パイロットになること」。現在、航空大学校で空を飛ぶ夢を叶える

ための勉強中です。そんな先生が、キャリア教育の一環として、西小の子どもたちに夢を語りました。全学年で行いました。六年生では、最高学年ということもあり、話を聞いて、自分の夢や将来についていろいろなことを考えることができました。

夢を語る会

六年生が卒業を控えた二月の後半、朝の時間に三〜四人の六グループに分かれて、校長先生と自分の夢について語り合いました。一人一人が自分の夢について話をし、お互いの夢について質問や意見を言い合いました。校長先生からは、夢やこれからの取組についてアドバイスをいただきました。とても有意義な時間となりました。



子どもの声コーナー

私のクラス

四年 勝山 咲響

私は、このクラスが、とてもいいなと思います。その理由は、優しく思いやりがあり、ほめ合えるからです。例えば、誰かが、転んだり、泣いたりした時に声をかける。絵や勉強、運動が上手だった時にはめ合えるからです。また、自分から手伝いをする人が多いことです。配付物が多いと自分から配りに行きます。このように、私のクラスは、とても居心地のいいクラスです。

クラスのすきなところ

四年 小野寺 優彦

ある日、みんなで「かわりに」をすることにしました。でも、ぼくは「ふやしおに」をやりたいなと思ったのでそう言うと、「まあ君は、いつもゆずってくれるからいいよ。ふやしおにしよう。」となりました。とてもいい気持ちになりました。このクラスには優しいさや、いいところがたくさんあるので大好きです。

五年生の抱負

五年 森谷 菜風

五年生になって、初めて思ったことは高学年になったということ。高学年としてクラブや委員会はもちろん、低学年を引っ張ることができるとなりたいです。鼓笛ではフラッグを担当します。西小の伝統を引き継ぎ、本番に向けて練習を積み重ねていきたいです。

去年は行事が少なかったのですが、今年はずっとたくさんできることを楽しみにしています。

五年生の目標

五年 須釜 奈南

私は、五年生になったので、高学年として、下級生にいろいろなことを教えてあげたいです。委員会やクラブ活動、鼓笛や勉強など分からないことを教えていきたいです。私も今まで、たくさんしたこと、五年生から学びました。

かっこよくて頼りになるお姉さん。そんな五年生になれるように、一日一日を大切にがんばっていききたいです。